

Ä14 Wir sind APO, nicht apolitisch!

Antragsteller*in: Nele Marie Bär (KV Wartburgkreis/Stadt Eisenach)

Änderungsantrag zu A12

Von Zeile 83 bis 88:

Dennoch sind wir weiterhin motiviert, uns für eine gerechte, antifaschistische und queerfeministische Politik einzusetzen, die Umwelt und Klima schützt. ~~Das tun wir innerhalb der Partei Bündnis90/Die Grünen, aber vor allem auf den Straßen und im 1 zu 1 Gespräch. Um alle zu inkludieren, sind verschiedene Formate wichtig, da gerade das direkte Gespräch für Introvertierte schwer sein kann.~~ Innerhalb unseres Verbandes ist es wichtig, Meinungen nicht auszuschließen, einander mit offenen Ohren zuzuhören und die Positionen des Gegenübers zu achten und zu respektieren. Dieses Selbstverständnis tragen wir auch nach außen – auf die Straße und in Gespräche mit Thüringer*innen.